
1BOA VISTA, 18 DE SETEMBRO DE 2023 DIÁRIO DA ALE/RR ED. Nº 4015

9ª LEGISLATURA  |  1ª SESSÃO LEGISLATIVA  |  65º PERÍODO LEGISLATIVO

Boa Vista-RR, 18 de setembro de 2023.
Edição 4015 |  Páginas:  05

Comissões Permanentes da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima
I - Comissão de Constituição, Justiça e Redação 
Final:
a) Deputado Marcos Jorge – Presidente;
b) Deputada Aurelina Medeiros – Vice-Presidente;
c) Deputado Neto Loureiro;
d) Deputado Jorge Everton;
e) Deputado Rárison Barbosa;
f) Deputado Coronel Chagas;
g) Deputado Armando Neto.

II - Comissão de Administração, Serviços Públicos 
e Previdência:
a) Deputada Aurelina Medeiros - Presidente;
b) Deputado Jorge Everton - Vice-Presidente;
c) Deputado Coronel Chagas; 
d) Deputada Joilma Teodora;
e) Deputado Soldado Sampaio.

III - Comissão de Defesa Social, Segurança 
Pública e Sistema Penitenciário:
a) Deputado Rárison Barbosa – Presidente;
b) Deputado Coronel Chagas – Vice-Presidente;
c) Deputado Marcinho Belota;
d) Deputado Soldado Sampaio;
e) Deputado Lucas Souza.

IV - Comissão de Educação, Desportos e Lazer:
a) Deputado Coronel Chagas – Presidente;
b) Deputada Angela Águida Portella – Vice -Presidente;
c) Deputado Armando Neto;
d) Deputado Marcos Jorge;
e) Deputado Isamar Júnior;
f) Deputada Aurelina Medeiros;
g) Deputada Catarina Guerra.

V - Comissão de Cultura e Juventude:
a) Deputado Lucas Souza – Presidente;
b) Deputado Dr. Meton –Vice- Presidente;
c) Deputado Eder Lourinho;
d) Deputado Dr. Cláudio Cirurgião;
e) Deputada Tayla Peres.

VI - Comissão de Saúde e Saneamento:
a) Deputado Dr. Cláudio Cirurgião – Presidente;
b) Deputado Neto Loureiro – Vice -Presidente;
c) Deputado Marcelo Cabral;
d) Deputada Joilma Teodora; 
e) Deputado Dr. Meton;
f) Deputado Gabriel Picanço; 
g) Deputado Jorge Everton.

VII - Comissão de Orçamento, Fiscalização 
Financeira, Tributação e Controle:
a) Deputada Catarina Guerra -  Presidente; 
b) Deputado Marcelo Cabral - Vice- Presidente; 
c) Deputado Jorge Everton; 
d) Deputada Aurelina Medeiros; 
e) Deputado Neto Loureiro; 
f) Deputado Idázio da Perfil;
g) Deputado Marcos Jorge.

VIII - Comissão de Tomada de Contas:
a) Deputado Marcelo Cabral – Presidente; 
b) Deputado Lucas Souza – Vice-Presidente;  
c) Deputado Jorge Everton;
d) Deputado Renato Silva;
e) Deputado Marcos Jorge.

IX - Comissão de Defesa do Consumidor e do 
Contribuinte:
a) Deputada Tayla Peres – Presidente;
b) Deputado Isamar Júnior – Vice-Presidente; 
c) Deputado Marcinho Belota;
d) Deputada Joilma Teodora;
e) Deputado Lucas Souza.

X - Comissão de Agricultura, Pecuária e Política Rural:
a) Deputado Armando Neto – Presidente;
b) Deputado Gabriel Picanço – Vice-Presidente; 
c) Deputado Marcelo Cabral; 
d) Deputada Aurelina Medeiros;
e) Deputado Eder Lourinho. 

XI - Comissão de Terras, Colonização e 
Zoneamento Territorial:
a) Deputado Odilon – Presidente;
b) Deputado Eder Lourinho – Vice-Presidente;
c) Deputado Gabriel Picanço;
d) Deputado Armando Neto;
e) Deputado Marcelo Cabral.

XII - Comissão de Políticas Indigenistas:
a) Deputado Dr. Meton – Presidente;
b) Deputado Armando Neto – Vice-Presidente;
c) Deputado Marcelo Cabral;
d) Deputado Soldado Sampaio;
e) Deputado Odilon.

XIII - Comissão de Meio Ambiente e 
Desenvolvimento Sustentável:
a) Deputado Eder Lourinho – Presidente;
b) Deputado Rárison Barbosa – Vice-Presidente;
c) Deputado Marcinho Belota;
d) Deputada Joilma Teodora;
e) Deputado Soldado Sampaio.

XIV - Comissão de Indústria, Empreendedorismo, 
Comércio, Turismo e Serviços:
a) Deputado Gabriel Picanço – Presidente;
b) Deputado Idázio da Perfil – Vice-Presidente;
c) Deputado Odilon;
d) Deputada Angela Águida Portella;
e) Deputada Tayla Peres.

XV - Comissão de Relações Fronteiriças, 
MERCOSUL, de Ciência, Tecnologia, Inovação e 
Comunicação:
a) Deputado Idázio da Perfil – Presidente;
b) Deputado Marcos Jorge – Vice-Presidente;
c) Deputada Catarina Guerra;
d) Deputado Dr. Meton;
e) Deputado Armando Neto; 
f) Deputado Chico Mozart;
g) Deputado Eder Lourinho.

XVI - Comissão de Viação, Transportes e 
Obras:
a) Deputado Renato Silva – Presidente;
b) Deputada Angela Águida Portella – Vice-Presidente;  
c) Deputada Catarina Guerra; 
d) Deputado Neto Loureiro;
e) Deputada Joilma Teodora.

XVII - Comissão de Defesa dos Direitos da 
Família, da Mulher, da Criança, do Adolescente e 
Ação Social:
a) Deputada Joilma Teodora – Presidente;
b) Deputada Tayla Peres – Vice-Presidente; 
c) Deputada Catarina Guerra;
d) Deputada Angela Águida Portella;
e) Deputada Aurelina Medeiros.

XVIII - Comissão de Defesa dos Direitos 
Humanos, Minorias e Legislação 
Participativa:
a) Deputado Isamar Júnior – Presidente;
b) Deputado Dr. Cláudio Cirurgião – Vice-Presidente; 
c) Deputado Lucas Souza;
d) Deputada Tayla Peres;
e) Deputado Odilon.

XIX - Comissão de Defesa dos Direitos da Pessoa 
com Deficiência e do Idoso:
a) Deputada Angela Águida Portella – Presidente;
b) Deputado Marcinho Belota – Vice-Presidente; 
c) Deputado Dr. Cláudio Cirurgião;
d) Deputado Isamar Júnior;
e) Deputado Lucas Souza.

XX - Comissão de Ética Parlamentar:
a) Deputado Neto Loureiro – Presidente;
b) Deputado Odilon – Vice-Presidente; 
c) Deputado Marcos Jorge;
d) Deputado Eder Lourinho;
e) Deputado Renato Silva;
f) Deputada Catarina Guerra – 1ª Suplente;
g) Deputado Coronel Chagas – 2º Suplente.

XXI – Comissão de Defesa e Proteção aos Direitos 
dos Animais:
a)  Deputado Marcinho Belota – Presidente;
b)  Deputado Chico Mozart – Vice-Presidente;
c)  Deputada Angela Águida Portella;
d)  Deputado Soldado Sampaio;
e)  Deputado Rárison Barbosa.

XXII - Comissão de Minas e Energia:
a) Deputado Chico Mozart – Presidente;
b) Deputado Renato Silva – Vice-Presidente;
c) Deputado Gabriel Picanço;
d) Deputado Idázio da Perfil;
e) Deputado Odilon.

MESA DIRETORA
SOLDADO SAMPAIO

PRESIDENTE

MARCELO CABRAL
1º VICE-PRESIDENTE

CHICO MOZART
2º VICE-PRESIDENTE

EDER LOURINHO
3º VICE-PRESIDENTE

JORGE EVERTON
1º SECRETÁRIO

AURELINA MEDEIROS
2ª SECRETÁRIA

RÁRISON BARBOSA
3º SECRETÁRIO

ODILON
4º SECRETÁRIO

RENATO SILVA
CORREGEDOR-GERAL



2 BOA VISTA, 18 DE SETEMBRO DE 2023DIÁRIO DA ALE/RR ED. Nº 4015

SUMÁRIO

Superintendência Legislativa 
- Ata da 40ª Sessão Ordinária da 1ª Sessão 
Legislativa da 9ª Legislatura
Superintendência Administrativa 
- Resoluções nº 689 a 694/2023
-Superintendência de Gestão de Pessoas 
- Resolução nº 6569/2023
Comissão Permanente de Licitação 
- Concurso nº 001/2023 - Aviso de Licitação
- Pregão Presencial (SRP) nº 016/2023 - Síntese da 
Ata de Registro de Preços - 009/2023

02

04

05

05

05

MATÉRIAS E PUBLICAÇÕES

EXPEDIENTE

GERÊNCIA DE DOCUMENTAÇÃO GERAL 
Praça do Centro Cívico, nº 202 - Centro - Sede da ALE/RR
Site: http://www.al.rr.leg.br
Email: docgeralale@gmail.com

AURENICE MAGALHÃES BEZERRA
Gerência de Documentação Geral

CHRISTIAN DELLA PACE FERREIRA
Chefia do Núcleo de Produção do Diário Oficial

SUPERINTENDÊNCIA LEGISLATIVA

ATAS
ATA DA 40ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 9ª LEGISLATURA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO 
ESTADO DE RORAIMA, EM 30 DE AGOSTO DE 2023 

PRESIDÊNCIA DO SENHOR DEPUTADO MARCELO CABRAL
Às nove horas e cinquenta e seis minutos do dia trinta de agosto 

de dois mil e vinte e três, no Plenário desta Casa Legislativa, deu-se a 
quadragésima Sessão Ordinária da primeira Sessão Legislativa da nona 
legislatura da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima.

O Senhor Presidente Marcelo Cabral – Bom dia, a todos 
os presentes e aos que nos assistem pela TV Assembleia e pela Rádio 
Assembleia. Convido o senhor deputado Dr. Cláudio Cirurgião para atuar 
como primeiro-secretário ad hoc.

Convido os deputados que se encontram na sala VIP e nos seus 
gabinetes que desçam ao Plenário para que possamos abrir a Sessão para 
deliberarmos vários projetos que temos na Ordem do Dia. Nós temos 
12 deputados que registraram a presença: deputada Aurelina Medeiros, 
deputado Dr. Cláudio Cirurgião, deputado Coronel Chagas, deputado Eder 
Lourinho, deputado Idázio da Perfil, deputado Jorge Everton, deputado 
Marcelo Cabral, Marcinho Belota, Marcos Jorge, Odilon, Renato Silva e 
deputada Tayla. Temos de forma on-line só o deputado Lucas.

Solicito ao senhor primeiro-secretário que proceda à verificação 
de quórum.

O Senhor Primeiro-Secretário Dr. Cláudio Cirurgião – Não há 
quórum, presidente.

O Senhor Presidente Marcelo Cabral – Solicito aos deputados 
que estejam na sala VIP para deliberarmos a Ata a ser lida. Nós temos 7 
deputados: temos um on-line e seis no Plenário.

Solicito ao senhor primeiro-secretário que proceda à verificação 
de quórum.

O Senhor Primeiro-Secretário Dr. Cláudio Cirurgião – No 
momento, há quórum, senhor presidente.

O Senhor Presidente Marcelo Cabral – Havendo quórum 
regimental, sob a proteção de Deus e em nome do povo roraimense, declaro 
aberta a presente Sessão.

Solicito à senhora segunda-secretária que proceda à leitura da 
Ata da Sessão anterior.

A Senhora Segunda-Secretária Aurelina Medeiros – (Lida a Ata 
da Sessão anterior).

O Senhor Presidente Marcelo Cabral – Coloco em discussão 
a Ata da Sessão anterior. Não havendo quem queira discutir, coloco-a 
em votação. Os deputados que concordam com a Ata da Sessão anterior, 
permaneçam como estão. Aprovada! Solicito ao senhor primeiro-secretário 
que proceda à leitura do Expediente.

O Senhor Primeiro-Secretário Dr. Cláudio Cirurgião – 
Senhor presidente, o Expediente consta do seguinte: RECEBIDOS 
DOS DEPUTADOS: Indicações n.s 487, 490 e 497/2023, de autoria do 
deputado Coronel Chagas; Indicações n.s 448 e 489/2023, de autoria do 
deputado Dr. Cláudio Cirurgião; Requerimento n. 080/2023, de autoria da 
deputada Angela Águida Portella, que “requer a realização de Audiência 
Pública no dia 14 de setembro de 2023, às 09h, para discutir a Garantia dos 
Direitos da Pessoa Idosa e com Deficiência em Empréstimos: estratégias, 
políticas e práticas”; Requerimento n. 081/2023, de autoria do deputado 
Rárison Barbosa, que “requer a anuência para realização de Audiência 
Pública a ser realizada no dia 06 de setembro de 2023, a partir das 14h30, 
no Plenário Noêmia Bastos Amazonas, com o objetivo de discutir o tema 
‘Regime de Previdência Complementar no Âmbito do estado de Roraima’”; 
Memorando n. 097/2023, de autoria do deputado Renato Silva, justificando 
sua ausência na Sessão Ordinária do dia 24 de agosto do corrente ano; 
Ofício n. 079/2023, de autoria da Casa Civil, em resposta à Indicação 
Parlamentar n. 131/2023, do deputado estadual Neto Loureiro; Ofício n. 
082/2023, de autoria da Casa Civil, em resposta à Indicação Parlamentar n. 
392/2023, de autoria do deputado Dr. Meton; Ofício n. 085/2023, de autoria 
da Casa Civil, em resposta à Indicação Parlamentar n. 300/2023, de autoria 
do deputado Dr. Cláudio Cirurgião.

Senhor presidente, era o que constava no Expediente.
O Senhor Presidente Marcelo Cabral – Grande Expediente. 

Temos oradores? Não havendo oradores inscritos, solicito à senhora segunda-
secretária que faça a verificação de quórum para deliberarmos as matérias. No 
painel, nós temos 13 deputados presentes, são: deputada Aurelina Medeiros, 
deputados Dr. Cláudio Cirurgião, Coronel Chagas, Eder Lourinho, Idázio 
da Perfil, Jorge Everton, Marcelo Cabral, Marcinho Belota, Marcos Jorge, 
Odilon, Rárison Barbosa, Renato Silva e deputada Tayla.

As matérias publicadas no Diário Oficial da Assembleia 
Legislativa deverão ser encaminhadas à Gerência de 
Documentação Geral, conforme Resolução da Mesa 
Diretora nº 038/2015, de segunda a sexta-feira, até as 15h30, 
conforme estabelecido no Ato Normativo nº 001/2008.

É de responsabilidade de cada setor, gabinete e de secretaria, 
bem como dos órgãos da Fundação Rio Branco de Educação, 
Rádio e Televisão as correções ou revisões das matérias por 
eles produzidas, assim como o envio de documentos em 
tempo hábil para publicação.



3BOA VISTA, 18 DE SETEMBRO DE 2023 DIÁRIO DA ALE/RR ED. Nº 4015

Solicito à abertura do painel para votação.
A Senhora Deputada Angela Águida Portella – Senhor 

presidente, quero registar meu voto “sim”.
O Senhor Presidente Marcelo Cabral – A senhora deputada 

Angela, vota “sim”. Nós temos, on-line, dois deputados. Peço que registrem, 
também, o voto do senhor deputado Dr. Meton, “sim”.

Dou por encerrada a votação. Por 15 votos “sim”, nenhum 
voto “não” e nenhuma abstenção. Dou por aprovado o Projeto de Lei n. 
006/2023, de autoria do deputado Marcos Jorge.

Passamos para o item 5. Nós temos os itens 2, 3 e 4 da pauta 
que são de deputados que estão viajando. Esta Casa tem como lei não 
colocar em votação matérias de deputados que não estão presentes para 
defendê-las, até para convencer os deputados e deputadas a votarem na 
matéria.

Então, passamos para o item 5 da pauta. Solicito ao 
senhor primeiro-secretário que proceda à leitura do parecer e 
voto ao Pedido de Informação n. 20/2023, de autoria do deputado 
Marcos Jorge.

O Senhor Primeiro-Secretário Dr. Cláudio Cirurgião – (Lido o 
parecer e voto ao Pedido de Informação n. 20/2023).

O Senhor Presidente Marcelo Cabral – Peço vênia aos 
senhores deputados. Gostaria de colocar em votação de forma simbólica, 
se não houver nenhuma objeção. Havendo consenso desta Casa, deste 
Poder e desde Plenário, coloco em votação simbólica. Os deputados que 
concordam, permaneçam como estão.

Dou por aprovado o Pedido de Informação n. 20/2023, de autoria 
do deputado Marcos Jorge.

Passamos para o item 6: Projeto de Lei n. 010/2023, de autoria 
do deputado Renato Silva.

O Senhor Deputado Renato Silva pede Questão de Ordem - 
Senhor presidente, este projeto foi votado ontem.

O Senhor Presidente Marcelo Cabral - Peço desculpas ao 
deputado. Peço que retirem da Ordem do Dia. Foi uma falha da nossa 
assessoria que colocou no roteiro. E passamos para o item n. 6.

O Senhor Deputado Renato Silva - Eu lhe desculpo, senhor 
presidente.

O Senhor Presidente Marcelo Cabral - Estou seguindo apenas 
o roteiro, meu deputado. O item n. 06 é de autoria da deputada Tayla Peres, 
porém a mesma não está presente. Então, transfiro-o para a Ordem do Dia 
da próxima Sessão.

Passando para o item n. 07, Moção de Pesar n. 024/2023, de 
autoria da deputada Aurelina Medeiros.

A Senhora Deputada Aurelina Medeiros - Senhor presidente, 
só para lembrar: a Carmem Sá foi cunhada do ex-deputado Almir Sá, 
mas ela chegou aqui em meados da década de 70, se não me engano. 
Era uma família que tinha uma tradição na construção civil. Ajudou 
muito a construir as bases do estado que nós temos hoje, além de um 
trabalho social que a Carmem realizava. Ela foi servidora, também, 
mas realizava, com muita alegria, com muito carinho, durante muitos 
anos da sua vida, um trabalho social. Então, a nossa Moção de Pesar 
à família.

O Senhor Presidente Marcelo Cabral - Peço vênia aos colegas 
deputados e deputadas para que possamos votar as duas Moções juntas. A 
outra Moção é o item n. 08, é a Moção de Pesar n. 025/2023.

A Senhora Deputada Aurelina Medeiros – Senhor presidente, o 
Jadson, um jovem, que acho que não tinha 40 anos ainda, era filho de uma 
pessoa bastante conhecida, Alana Mara. Já foi secretária de estado e tem 
um trabalho imenso aqui pelo nosso estado. Jadson era um menino jovem, 
também trabalhador, que faleceu de forma inesperada. Acho que o Jadson é 
até parente bem próximo, trabalhou aqui, trabalhava no DSEI do deputado 
Armando.

O Senhor Presidente Marcelo Cabral - Coloco as Moções 
de Pesar nºs. 024 e 25/2023, em votação simbólica. Os deputados que 
concordam permaneçam como estão. Aprovadas.

Explicações Pessoais, deputado Marcos Jorge.
O Senhor Deputado Marcos Jorge - Senhor presidente, o 

Pedido de Informação de n. 20/2023, que acaba de ser aprovado, sobre 
a situação previdenciária do estado de Roraima, na realidade, trata 
de uma preocupação que nós temos com a manutenção do certificado 
de regularidade previdenciária. Esta Casa Legislativa tem aprovado, 
anualmente, o orçamento do estado não só para o cumprimento 
integral. O governador Antônio Denarium vem fazendo todos os anos, 
o pagamento da previdência dos servidores. É uma realidade no estado 
o pagamento, em dia, da folha bruta como nós costumamos dizer, 
deputada Aurelina, e não, apenas, da folha líquida, como era feita em 
anos anteriores.

No Plenário desta Casa, nós temos 11 e temos um deputado 
on-line. Temos 12 deputados presentes. Com 12 deputados, não 
conseguimos deliberar as matérias a serem votadas. Nós temos 
na Ordem do Dia 8 itens a serem votados. Convido os deputados 
que estão na sala VIP e em seus gabinetes que desçam ao Plenário 
para deliberarmos as matérias importantes para valorizarmos este 
Poder.

Nós temos dois deputados on-line. Nós temos 13 deputados 
presentes. Solicito à deputada Angela e ao deputado Meton que 
registrem suas presenças no painel. Ordem do Dia. Bom dia, deputada 
Angela!

A Senhora Deputada Angela Águida Portella - Eu já registrei 
via zoom e também fiz contato, agora, com o Jardel, pedindo para ele fazer 
o registro no painel.

O Senhor Presidente Marcelo Cabral – Está ótimo. Fica 
aqui o registro da deputada Angela, que está presente, deputado Meton, 
deputado Neto. Havendo quórum regimental, passamos à Ordem do 
Dia, discussão e votação, em turno único, das seguintes proposições: 
1 – Projeto de Lei n. 06/2023, que “autoriza a doação do imóvel 
denominado Casa da Cultura Madre Leotávia Zoller à Academia 
Roraimense de Letras”, de autoria do deputado Marcos Jorge; 2 – 
Pedido de Informação n. 20/2023, requerendo que sejam encaminhadas 
a esta Casa Legislativa informações acerca da situação previdenciária 
do estado de Roraima, de autoria do deputado Marcos Jorge; 3- Moção 
de Pesar n. 24/2023, de autoria da deputada Aurelina Medeiros, à família 
e amigos pelo falecimento da senhora Carmem Milagres Carneiro 
Sá, ocorrido em 23/08/2023, na cidade de Boa Vista-RR; e Moção de 
Pesar n. 25/2023, de autoria da deputada Aurelina Medeiros, à família 
e amigos pelo falecimento do senhor Jadson Pinho Rodrigues, ocorrido 
em 21/08/2023, na cidade de Boa Vista-RR.

Solicito ao senhor primeiro-secretário que proceda à leitura 
do parecer e voto ao Projeto de Lei n. 006/2023, de autoria do deputado 
Marcos Jorge.

O Senhor Primeiro-Secretário Dr. Cláudio Cirurgião – (Lido o 
parecer e voto ao Projeto de Lei n. 006/2023).

O Senhor Presidente Marcelo Cabral – Feita a leitura do parecer 
e voto, coloco a matéria em discussão.

O Senhor Deputado Marcos Jorge – Para discutir, senhor 
presidente.

O Senhor Presidente Marcelo Cabral – Para discutir, o deputado 
Marcos Jorge, autor da proposição.

O Senhor Deputado Marcos Jorge – Senhor presidente, 
senhoras deputadas, senhores deputados, o presente projeto de lei é 
um projeto autorizativo, que autoriza algo que o próprio governador, 
Antônio Denarium, já tornou público, a sua intenção de proceder com 
a doação da Casa da Cultura Madre Leotávia Zoller para a Academia 
Roraimense de Letras. É importante ressaltar que não ocorre, apenas, 
a restauração dos nossos patrimônios públicos, que é fundamental, mas 
temos acompanhado as providências adotadas pelo Governo do Estado, 
através da Secretaria de Infraestrutura, principalmente, quanto à sua 
destinação para que não tenhamos, depois, patrimônios no estado como 
a nossa Casa da Cultura, na Avenida Jaime Brasil, que está há muitos 
anos, não é uma questão deste governo, mas de outros governos, em 
total abandono. Está em uma situação muito crítica, um patrimônio que 
já foi a residência oficial de governador, a época de Território, aqui em 
Roraima.

Então, sabendo dessa intenção do governador, nós 
antecipamos em proceder com o devido projeto de lei autorizativo. O 
processo de licitação já está em curso, nós já temos orçamento destinado 
para a recuperação desse importante patrimônio histórico do estado 
para que, após essa restauração, o Executivo Estadual possa editar um 
decreto e proceder com a sua devida destinação. Portanto, quero aqui 
pedir aos nossos pares que possam votar favorável ao presente projeto 
para que possamos destinar, de uma maneira adequada, um local onde 
se discutirá as letras do nosso estado, se discutirá cultura, se discutirá 
a literatura, aquilo que há de fundamental e importante para a nossa 
Academia Roraimense de Letras. Para quem não conhece a história, 
foi fundada por Dorval de Magalhães, autor do Hino do estado de 
Roraima, onde já teve assento o Brigadeiro Ottomar de Souza Pinto 
e várias outras figuras ilustres da cultura, da política e da sociedade 
roraimense. Então, quero pedir o apoio de todos para a aprovação do 
presente projeto.

O Senhor Presidente Marcelo Cabral – Não havendo mais 
quem queira discutir, coloco-o em votação. A votação será nominal e 
eletrônica. Votando “sim”, os deputados aprovam a matéria; votando “não”, 
os deputados rejeitam-na. 
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O Senhor Presidente Marcelo Cabral – Registro a presença do 
prefeito de Uiramutã, Benísio Roberto. Obrigado pela presença, prefeito, 
pela participação nesta Sessão! Não havendo mais nenhum deputado que 
queira usar de Explicações Pessoais, dou por encerrada a presente Sessão. 
Obrigado a todos os presentes, aos que nos assistem e ouvem pela Rádio 
Assembleia. E, não havendo mais nada a tratar, às dez horas e vinte e oito 
minutos, dou por encerrada a Sessão e convocou outra para o dia trinta e um 
de agosto, à hora regimental.

Registraram presença, no painel, os senhores deputados e as 
senhoras deputadas: Angela Águida, Aurelina Medeiros, Coronel Chagas, 
Dr. Cláudio Cirurgião, Dr. Meton, Eder Lourinho, Idázio da Perfil, Isamar 
Júnior, Jorge Everton, Marcelo Cabral, Marcinho Belota, Marcos Jorge, 
Neto Loureiro, Odilon, Rárison Barbosa, Renato Silva e Tayla Peres.

SUPERINTENDÊNCIA ADMINISTRATIVA

RESOLUÇÃO 689/2023
A Superintendência Geral da Assembleia Legislativa do Estado 

de Roraima, no uso de suas atribuições regimentais,
RESOLVE:

Art. 1º Convalidar o afastamento sem ônus dos servidores abaixo 
relacionados, que viajaram a Mucajaí – RR, com ida e retorno em 7/9/2023, 
para produzir matérias jornalísticas sobre o desfile de 7 de setembro com os 
alunos do Centro de Convivência da Juventude daquele município.

SERVIDOR MATRÍCULA

Eduardo Bezerra de Andrade 22917

Marilena Barbosa de Freitas 17910

Valmir Nascimento de Carvalho 27572
Art. 2º Esta resolução entra em vigor na data de sua publicação.

Palácio Antônio Martins, 15 de setembro de 2023.
Orlando Vagno de Jesus Santos

Superintendente-Geral
Matrícula n° 27012 / ALE/RR

RESOLUÇÃO 690/2023
A Superintendência Geral da Assembleia Legislativa do Estado 

de Roraima, no uso de suas atribuições regimentais,
RESOLVE:

Art. 1º Convalidar o afastamento com ônus dos servidores abaixo 
relacionados, que viajaram a Bonfim – RR, com ida e retorno em 15/9/2023, 
a fim de produzir matérias jornalísticas sobre o workshop para implantação 
de ouvidoria dentro do poder público, destinado a prefeitos, vereadores e 
servidores do Poder Legislativo e Executivo daquele Município. 

SERVIDOR MATRÍCULA

Anderson Danilo Cardoso Caldas 29186

Hildo Nascimento Conceição 14584

Raimundo Nonato Figueiredo Souza 27177
Art. 2º Esta resolução entra em vigor na data de sua publicação.

Palácio Antônio Martins, 15 de setembro de 2023.
Orlando Vagno de Jesus Santos

Superintendente-Geral
Matrícula n° 27012 / ALE/RR

RESOLUÇÃO 691/2023
A Superintendência Geral da Assembleia Legislativa do Estado 

de Roraima, no uso de suas atribuições regimentais,
RESOLVE:

Art. 1º Autorizar o afastamento com ônus dos servidores abaixo 
relacionados no período de 26 a 28 de setembro de 2023 para viajarem 
a São Paulo – SP, com intuito de realizar visita técnica na Assembleia 
Legislativa daquele Estado. 

SERVIDOR MATRÍCULA

Leonardo dos Santos Reis 22046

Jéssica Silva Almeida 22024

Art. 2º Esta resolução entra em vigor na data de sua publicação.
Palácio Antônio Martins, 15 de setembro de 2023.

Orlando Vagno de Jesus Santos
Superintendente-Geral

Matrícula n° 27012 / ALE/RR

É sabido, também, que o governador já honrou mais de 180 
milhões em pagamento de despesas previdenciárias que não haviam 
sido cumpridas, deputado Cláudio, em exercícios anteriores, as duas 
últimas gestões, uma completa e outra em curso do governador Antônio 
Denarium. Entretanto, o Estado ainda tem uma dívida com a previdência e 
a Assembleia tem autorizado em peças orçamentárias o seu parcelamento, 
com reserva orçamentária específica para esses parcelamentos, porém a 
burocracia, durante algum tempo, tem impedido que esse parcelamento 
se conclua, porque precisa ser autorizado pelo Ministério da Previdência, 
uma vez que precisa compor o Sisprev, que é um sistema específico da 
previdência.

Antes de sair da Sefaz, eu deixei isso bem encaminhado e 
faltavam os últimos passos por parte do nosso Instituto de Previdência 
do Estado. Por que eu estou pedindo agora essas informações? Porque 
não tive notícia ainda da conclusão do parcelamento, que é também uma 
preocupação com o futuro dos servidores, todos aqueles que recolhem 
a previdência do estado, e uma preocupação para a continuidade dos 
recursos, voluntários da União para o estado de Roraima. Hoje, nós 
não estamos no Cadin. O governador Denarium tem mantido o estado 
adimplente com o Governo Federal, porém, especificamente, em 
relação ao CRP (Certificado de Regularidade Previdenciária), ainda 
temos que ter alguns cuidados, para que, em um futuro breve, não 
sejamos pegos de surpresa com inadimplência, impossibilitando a 
vinda de recursos da União para o estado, principalmente no momento 
em que precisamos evoluir com a arrecadação. Então, quero, aqui, 
apenas justificar o porquê do pedido de informações, e penso que é 
um dever nosso também acompanhar o presente tema. Era o que tinha 
a esclarecer.

O Senhor Presidente Marcelo Cabral  – Explicações 
Pessoais, deputada Angela. Depois, a deputada Aurelina e, 
na sequência, o deputado Rárison. Deputada Angela, com a 
palavra.

A Senhora Deputada Angela Águida Portella – Foi 
dada entrada nesta Casa de Leis a um PL, que também se refere 
à questão do IPER, uma regulamentação que nós precisamos votar. 
Eu conversei com o deputado Rárison, que é o relator da matéria e 
pedi que nós possamos reunir, fazer uma reunião conjunta para que 
nós possamos entender, estudar essa matéria e fazer a votação de 
forma que a gente não venha a prejudicar nenhum servidor. Então, 
eu gostaria que a gente pudesse se debruçar sobre essa matéria, para 
termos êxito e fazermos a votação de forma mais coerente e tranquila 
possível. Obrigada!

O Senhor Presidente Marcelo Cabral – Deputada Aurelina 
Medeiros, com a palavra.

A Senhora Deputada Aurelina Medeiros – Senhor presidente, 
no sentido do que falou o deputado Marcos Jorge, à época que foi feito 
esse parcelamento da dívida da previdência, nós já corríamos o risco 
naquela época de perder o que hoje nós corremos o risco de perder, 
novamente, o nosso cadastro e ter, realmente, o impedimento por falta 
dessa documentação do IPER, da legalização da situação do IPER, e, em 
consequência, a gente ser impedido do recebimento de recursos federais, 
inclusive, do próprio FPE, que pode ser levado a cobrir essa dívida. E tem 
aqui na Assembleia, já há algum tempo, que a gente precisa agilizar um 
projeto que trata da regularização de alguns casos do IPER, inclusive com 
relação à aposentadoria complementar, onde estariam mais algumas outras 
atividades envolvidas. Eu não cheguei a analisar profundamente, mas nós 
precisamos dar andamento urgente na aprovação desse projeto, que já 
está aqui há mais de um ano. Precisamos analisar, porque, inclusive como 
se trata do IPER, é de interesse, também, desta Casa. Obrigada, senhor 
presidente!

O Senhor Presidente Marcelo Cabral – Deputado Rárison 
Barbosa, com a palavra.

O Senhor Deputado Rárison Barbosa – Bom dia a todos! A 
deputada Angela citou a questão do PL da previdência complementar, 
a deputada Aurelina também, onde nós estamos relatando esse projeto, 
senhor presidente. Nós solicitamos, agora, para o dia 06 de setembro, 
às 14 horas aqui na Assembleia, uma Audiência Pública, onde nós 
conversaremos com todos os sindicatos. Já reunimos antes de ontem 
com eles. Eles estarão aqui, no dia 06, para que a gente possa chegar a 
um denominador comum e colocar esse projeto para frente. Ouvindo as 
categorias, nós poderemos, como bem disse a deputada, fazer um projeto 
que venha agraciar a todos.

Queria também convidar a Comissão de Segurança Pública 
para que possamos nos reunir, logo após a Sessão, para deliberar sobre 
a fiscalização na segurança pública aqui do estado. Era isso, senhor 
presidente. Obrigado!
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COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO

COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO – CPL
AVISO DE LICITAÇÃO CONCURSO Nº 01/2023
A Assembleia Legislativa do Estado de Roraima (ALE-RR), 

por intermédio da Comissão Especial de Organização do 1º Concurso de 
Redação do Centro de Acolhimento ao Autista Teamarr, designada por 
meio da Resolução nº 683/2023, publicada no Diário da ALE-RR, ED. Nº 
4011 de 12 de setembro de 2023, e da Comissão Permanente de Licitação, 
nos termos do art. 51, Resolução Legislativa nº 1.294/2022-SGP de 
04/03/2022, Resolução nº 041/2023-SGP de 10/01/2023, Resolução 
nº 167/2023 – SGP de 10/01/2023, torna público, para conhecimento 
de todos os interessados, que fará realizar licitação na modalidade 
CONCURSO, conforme condições e especificações estabelecidas neste 
Edital e seus anexos.
Processo Administrativo n°: 598/2023
Edital: Concurso nº 001/2023
OBJETO: 1º Concurso de redação sobre o autismo no Estado de 
Roraima, promovido pelo Centro de Acolhimento ao Autista Teamarr 
da ALERR, para os alunos de 1º, 2º e 3º ano do Ensino Médio das 
Escolas Públicas Estaduais e Privadas, na Capital e Interior do Estado 
de Roraima.
MEIOS PARA OBTENÇÃO E RETIRADA DO EDITAL: a) Site da 
Comissão Permanente de Licitação – CPL: https://www.al.rr.leg.br; b) 
Secretaria da CPL localizada na Av. Getúlio Vargas, nº 4876, 1º Andar – 
Bairro Centro, Boa Vista-RR, no horário das 08h:00min às 13h:30min 
(horário local); c) E-mail: cpl@al.rr.leg.br

Boa Vista, 18 de setembro de 2023.
Janderson Junho dos Reis Barbosa

Presidente da Comissão Permanente de Licitações
Mat. 25.575

Resolução nº 1.294/2022-SGP

SÍNTESE DA ATA DE REGISTRO DE PREÇOS – 009/2023
PREGÃO PRESENCIAL (SRP) Nº 016/2023

PROCESSO Nº 382/2023
A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO 

RORAIMA por intermédio do Presidente da Comissão Permanente 
de Licitação, regularmente designado pela Resolução Nº 1294/2022-
SGP, de 04 de março de 2022, torna público os preços registrados 
no PREGÃO supracitado, cujo objeto é a Eventual contratação de 
empresa na prestação de serviços, sob demanda, de planejamento 
e organização de eventos em geral, serviços correlacionados e 
suporte, compreendendo o planejamento operacional, a organização, 
promoção, coordenação, execução e acompanhamento até a finalização 
de todas as atividades, com a disponibilização de infraestrutura e 
fornecimento de apoio logístico, para os eventos realizados pela 
ALE/RR, tanto na Capital quanto no Interior. Empresa Vencedora: 
ARCNETI MAQUINAS E EQUIPAMENTOS LTDA (CNPJ Nº 
08.044.934/0001-37), vencedora dos Lotes Único, sendo: Item 01 = 
R$ 294,22; Item 02 = R$ 761,40; Item 03 = R$ 558,36; Item 04 = R$ 
60,16; Item 05 = R$ 2.632,00; Item 06 = R$ 253,80; Item 07 = R$ 
203,04; Item 08 = 669,28; Item 09 = R$ 19,74; Item 10 = R$ 710,64; 
Item 11 = R$ 710,64; Item 12 = R$ 253,80; Item 13 = R$ 4.060,80; 
Item 14 = R$ 2.538,00; Item 15 = R$ 1.522,80; Item 16 = R$ 304,56; 
Item 17 = R$ 1.522,80; Item 18 = R$ 2.538,00; Item 19 = R$ 3.553,20; 
Item 20 = R$ 2.030,40; Item 21 = R$ 131,60; Item 22 = R$ 2.030,40; 
item 23 = R$ 3,53; Item 24 = R$ 3,55; Item 25 = R$ 15,04; Item 26 = 
R$ 812,16; Item 27 = R$ 507,60; Item 28 = R$ 11,28; Item 29 = R$ 
25,38; Item 30 = R$ 34,78; Item 31 = R$ 80,84; Item 32 = R$ 101,52; 
Item 33 = R$ 152,28; Item 34 = R$ 61,10; Item 35 = R$ 355,32; Item 
36 = R$ 40,42; Item 37 = R$ 609,12; Item 38 = R$ 812,16; Item 39 
= R$ 456,84; Item 40 = R$ 219,96; Item 41 = R$ 182,36; Item 42 = 
R$ 1.522,80; Item 43 = R$ 12.182,38; Item 44 = R$ 304,56; Item 45 
= R$ 152,28; Item 46 = R4 203,04; Item 47 = R$ 812,16; Item 48 = 
R$ 1.218,24; Item 49 = 304,56; Item 50 = R$ 101,52; Item 51 = R$ 
60,16; Item 52 = R$ 50,76; Item 53 = R$ 5.412,40. Valor total da 
Licitação R$ 3.050.000,00 (Três milhões e cinquenta mil reais). A Ata 
de Registro de preços terá a validade de 12 (doze) meses, contados da 
data da sua assinatura.

Boa Vista, 18 de setembro de 2023.
Janderson Junho dos Reis Barbosa

Presidente da Comissão Permanente de Licitações
Mat. 25.575

(Resolução 1294/2022-SGP)

RESOLUÇÃO 692/2023
A Superintendência Geral da Assembleia Legislativa do Estado 

de Roraima, no uso de suas atribuições regimentais,
RESOLVE:

Art. 1º Convalidar o afastamento sem ônus dos servidores 
abaixo relacionados, que viajaram a Iracema/Campos Novos – RR, 
com ida e retorno em 14/9/2023, para fazer cobertura jornalística para a 
TV Assembleia, Rádio Assembleia e portal de notícias da Assembleia 
Legislativa de Roraima sobre o curso de mediador escolar inclusivo, 
voltado a professores da rede municipal de educação. 

SERVIDOR MATRÍCULA

Laudinei Laureano Sampaio 29724

Marilena Barbosa de Freitas 17910

Valdimarley Lima Braga 26440

Valmir Nascimento de Carvalho 27572
Art. 2º Esta resolução entra em vigor na data de sua publicação.

Palácio Antônio Martins, 15 de setembro de 2023.
Orlando Vagno de Jesus Santos

Superintendente-Geral
Matrícula n° 27012 / ALE/RR

 RESOLUÇÃO 693/2023
A Superintendência Geral da Assembleia Legislativa do Estado 

de Roraima, no uso de suas atribuições regimentais,
RESOLVE:

Art. 1º Convalidar o afastamento com ônus do servidor James 
de Almeida Teixeira, matrícula 26592, que viajou a Iracema – RR, com 
ida em 14/9/2023 e retorno em 16/9/2023, para realizar o translado 
de servidores da Casa que ministraram o curso de mediador escolar 
inclusivo. 

Art. 2º Esta resolução entra em vigor na data de sua publicação.
Palácio Antônio Martins, 15 de setembro de 2023.

Orlando Vagno de Jesus Santos
Superintendente-Geral

Matrícula n° 27012 / ALE/RR

RESOLUÇÃO 694/2023
A Superintendência Geral da Assembleia Legislativa do Estado 

de Roraima, no uso de suas atribuições regimentais,
RESOLVE:

Art. 1º Convalidar o afastamento com ônus do servidor 
Enyson Silva Magalhães, matrícula 30338, que viajou a Normandia 
e Bonfim – RR, com ida em 14/9/2023 e retorno em 15/9/2023, para 
fazer o translado dos servidores da Casa que realizaram a Ouvidoria 
Itinerante.

Art. 2º Esta resolução entra em vigor na data de sua publicação.
Palácio Antônio Martins, 15 de setembro de 2023.

Orlando Vagno de Jesus Santos
Superintendente-Geral

Matrícula n° 27012 / ALE/RR

SUPERINTENDÊNCIA DE GESTÃO DE PESSOAS

RESOLUÇÃO Nº 6569/2023-SGP
A SUPERINTENDÊNCIA DE GESTÃO DE PESSOAS DA 

ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA, no uso 
de suas atribuições, em conformidade com a Resolução nº389/2016-MD e 
suas alterações,

RESOLVE:
Art. 1º Suspender o usufruto das férias do servidor(a) 

ISRAEL MATTOS CHAGAS, matrícula: 28134, programadas para 
01/09/2023 a 30/09/2023, referente ao período aquisitivo de 2022/2023, 
por necessidade da administração conforme memo n° 107/SPI/
ALE/2023.

Art. 2º As férias ora suspensas serão usufruídas em 01/12/2023 
a 30/12/2023.

Art. 3º Esta Resolução surte efeitos a contar de 01/09/2023.
Palácio Antônio Martins, 18 de setembro de 2023.

CLAUDEMÍ ALVES DE SOUSA E SOUSA
Superintendente de Gestão de Pessoas

Matrícula: 29362


